
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 124/2018.                                                  Em, 12 de setembro de 2018. 

 
REQUER AO EXMO. CHEFE DO EXECUTIVO QUE 

ESCLAREÇA E INFORME O QUANTITATIVO DA FROTA 

DE VEÍCULOS DESTINADOS Á SAÚDE E COMO ESTÁ A 

DISTRIBUIÇÃO POR LOCALIDADE, BEM COMO 

VALORES E DESTINAÇÃO DAS EMENDAS 

PARLAMENTARES RECEBIDAS NOS ÚLTIMOS 2 ANOS. 
 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 

 O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental o envio de expediente ao Exmo. Sr. 

Prefeito deste Município, solicitando que esclareça e informe o quantitativo da frota de 

veículos destinados a Saúde e como está a distribuição por localidade, bem como valores e 

destinação das emendas parlamentares recebidas nos últimos 2 (dois) anos. 

 

Sala das Sessões, 12 de setembro de 2018. 

 

 

OSEIAS RODRIGUES COUTO 

Vereador - Autor 

 

 

 

JUSTIFICATIVA:  

 A medida se torna necessária, para que possamos dar maior transparência aos usuários 

que fazem uso da Rede Municipal de Saúde. A falta de veículos para atender a saúde em 

Tamoios é visível e por isso precisamos ter conhecimento do real quadro que se encontra o 

nosso Município a fim de dar uma resposta à população que necessita de veículos para 

concluir um atendimento e/ou tratamento de saúde mais digno.  

Meios de comunicação noticiam recebimento de emendas parlamentares destinadas a 

saúde, que por sua vez são específicas para o fim a que se destina. Portanto o presente 

Requerimento é de extrema importância para que se tenha um diagnóstico do problema. 

Desta forma, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação. 


